

Epinal - une patinoire à peau de glace

by **Le Moniteur** - lundi, mai 21, 2012

<http://correspondances.fr/une-patinoire-a-peau-de-glace/>

Grâce au mariage de l'acier et de la technologie numérique, la nouvelle patinoire d'Epinal s'est habillée de glace.

Pour la communauté de communes d'Epinal-Golbey, le cabinet d'architectes spinalien Bouillon-Bouthier a mobilisé les compétences d'Arval, filiale d'ArcelorMittal spécialisée dans les aciers ultrafins. Le procédé Imagéo a permis de reproduire sur la façade une photo de cristaux de glace. Imprimée par transfert numérique moléculaire sur 600 m² de cassettes en acier et sur 1 200 m² de bardage nervuré horizontal, l'image bénéficie de la protection d'un vernis thermodurcissable qui la protège des ultraviolets et des graffitis. La patinoire a mobilisé 8 millions d'euros HT pour une capacité de 1 400 places.